
議案１ 議案２ 議案３ 議案４ 議案５ 議案６ 議案７

全承認○

世界遺産「富士山－信仰
の対象と芸術の源泉」遺
産影響評価マニュアル
(案）について

公平でわかりやすい利用者負担制度について 富士山須走口
五合目における
園地事業の遺
産影響評価
(案）について

令和元年度経
過観察指標に
係る年次報告
書(案）について

令和２年度事業報告及び
収支決算(見込）について

令和３年度事業計画(案）
及び予算(案）について

富士山世界
文化遺産学
術委員会設
置要綱の改
正について

富士吉田市長
議案２のみ
非承認

なし ・法定外目的税として徴収することには賛成す
るが、徴収する対象者を五合目から先に立ち
入る来訪者とすることには反対する。
・利用者負担制度の目的は、富士山の環境保
全、登山者の安全対策、顕著な普遍的価値の
情報提供であり、五合目以下の来訪者もその
恩恵を十分受けると考える。税の公平性の観
点から、五合目以下の来訪者も徴収する対象
とすべきである。また、富士山の顕著な普遍的
価値を後世に引き継ぐために必要な事業を具
体的に進め、その必要な経費を明確にする中
で、来訪者に利用者負担をお願いすべきであ
る。

なし なし なし ・事業計画の中で、今
後「富士山登山鉄道構
想」に関しての記述は
ないが、協議会として
はどのような扱いにな
るのか確認したい。

なし ・今回の事業報告の中で、山梨県の「富
士山登山鉄道構想」に対して、学術委員
会が大変重要な提言をまとめていただい
たことに、敬意と感謝を申し上げたい。
「富士山登山鉄道構想」に関しては、昨年
骨子ができた時点で、知事が「今後地元
への説明や意見徴収を行う。」としていた
が、行われないまま素案が取りまとめら
れたことに、地元としては残念な思いがあ
る。富士山の顕著な普遍的価値をいかに
後世に引き継ぐか、そのために何をすべ
きかを、現在に生きる私たちが考えてい
かなくてはならないと考える。

【注※上記意見のうち、山梨県の富士山
鉄道構想に係る意見については、山梨県
の関係部署へ伝達いたしました。】

富士吉田市教育委員会教育長
議案２のみ
非承認

なし ・利用者負担制度においては、五合目以上の
利用者が徴収対象者となっている。五合目以
下の登山道も顕著な普遍的価値の情報提供が
必要であり、そういった整備も検討していかな
ければならないと考える。麓からの利用者につ
いても環境保全、安全対策、そして歴史文化的
な面での整備の必要性と税の公平性や恩恵を
鑑み、利用者負担について検討が必要と考え
る。

なし なし なし ・富士山登山鉄道構想
が議論されているとこ
ろではあるが、事業計
画にその項目の記載
がみられなかった。今
後、協議会の中でどの
ようなかたちで取り
扱っていくのでしょう
か。

なし ・「富士山登山鉄道構想」について学術委
員会から提言がなされた。構想の骨子が
まとめられた際におこなわれるものであっ
た地元への意見徴収がないまま素案が
取りまとめられた。今後は説明及び意見
徴収のプロセスを経て進めていただきた
い。

【注※上記意見のうち、山梨県の富士山
鉄道構想に係る意見については、山梨県
の関係部署へ伝達いたしました。】

身延町長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

身延町教育委員会教育長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

西桂町長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

西桂町教育委員会教育長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

忍野村長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

忍野村教育委員会教育長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

山中湖村長 ○ なし ・公平、公正な制度、わかりやすい制度の検討をお願なし なし なし なし なし なし

山中湖村教育委員会教育長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

鳴沢村長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

鳴沢村教育委員会教育長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

富士河口湖町長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

富士河口湖町教育委員会教育長 ○
なし なし なし なし なし なし なし なし

富士吉田市外二ヶ村恩賜県有財産保護
組合長 ○

なし なし なし なし なし なし なし なし

鳴沢・富士河口湖恩賜県有財産保護組
合長 ○

なし なし なし なし なし なし なし なし

環境省関東地方環境事務所長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

林野庁関東森林管理局長 ○

なし なし 国有林野(土地
の使用）につき
ましては、事業
者より静岡森林
管理署へ事前
に説明をお願い
します。

なし なし なし なし なし

国土交通省中部地方整備局富士砂防事
務所長 ○

なし なし なし なし なし なし なし なし

静岡市長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

沼津市長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

その他
付帯する意見など

承認状況

委員名



沼津市教育委員会教育長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

三島市長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

三島市教育委員会教育長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

富士宮市長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

富士宮市教育委員会教育長 ○
制度の周知をお願いしま
す。(全国的に。報道提
供、建設業者への説明な

なし なし なし なし なし なし なし

富士市長 ○
なし なし なし なし なし なし なし なし

御殿場市長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

御殿場市教育委員会教育長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

裾野市長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

裾野市教育委員会教育長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

清水町長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

清水町教育委員会教育長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

長泉町長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

長泉町教育委員会教育長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし

小山町長 ○

なし ・課題の中で「徴収金額に見合う徴収コストの
実現」とあるが、未納者のフォローや取り締まり
等、公平性確保に係る実務的な観点を含めご
検討いただきたい。・徴収逃れのための危険な
入山等により、事故が多発するといったことが
ないような徴収金額等の設定にご配慮願いた
い。

なし なし なし なし なし なし

小山町教育委員会教育長 ○ なし なし なし なし なし なし なし なし


